

# 和し 鍛え 学ぶ

## 雨の連休明け

5月7日（火）雨の連休明けになりました。今年はゴールデンウィークと言っても前半3日間、そして後半4日間と、お休みが完全に分断された形になりました。それでも「ゴールデンウィーク」という言葉の響きには特別感があります。良い連休になったでしょうか。

今日は久しぶりの登校日です。お子さんは元気に登校できたでしょうか。ニュースでは「連休明けの出勤…つらい」「明日もお休みだといいな」とインタビューに答える人たちの様子が映し出されていました。休みにのんびりできた分だけ、平常運転に戻るのはつらいですよね。その気持ちは大人も子どもも同じだと思います。

連休中、私は度々天気サイトを覗いては、連休明けの天気を気にしていました。久しぶりに登校してくる生徒の気持ちを考えると、なるべくお天気は爽やかであってほしいと思いながら。

でも、やはり予報どおり、雨の連休明けになりました。

今朝も7時50分ごろに生徒がぼちぼち登校してきました。雨に加えて風もありましたので、いつもより早めに昇降口を開けました。生徒たちの肩やリュックサックには、雨粒が点々とついていました。生徒たちに「おはよう」「ハンカチは持っている?」「風邪をひかないように教室に行ったら拭こうね」と声をかけると「はい、タオルを持ってきました!」と爽やかに答えてくれた1年生がいました。

「連休は楽しかったかな?」「雨だけがんばって来たね」「えらいなあ、ちゃんと傘を巻いて傘立てに入れているね」他の先生たちと一緒に声をかけながら生徒たちの登校を迎えました。

今朝の昇降口にも、雨の日にいつも目にする光景がありました。昇降口の入口で立ち止まり、傘を振って雨を落としてから校舎に入していく姿。手を濡らしながら傘を巻く姿。傘の向きをそろえて傘立てに入れる姿。

昨年度の校長だよりにも書きましたが、末野原中学校の生徒たちの素晴らしいことは、こうした何もない行動、身についた自然な行動によく表れていると感じます。もちろん、他にも素晴らしい感じる場面はたくさんあります。

今日からまた一つの生活になります。市内では5月に体育祭を行う中学校も多くありますが、本校は11月1日が体育祭（体育祭はこの先のお楽しみ）です。5月は授業に集中して取り組み、学習に力を入れてほしいと思います。3年生は修学旅行に向けた準備、2年生は職場体験学習に向けた準備もあります。早く学校生活のペースに戻せるように、生活を整えてくださいね。

